
1. 一月份營收突破億元，個人覺得意外亮眼，。請問是去年出貨延後認列嗎？

還是庫存出貨所貢獻呢？ 

A：約 2600 萬是火災前已出貨，但因為貿易條件，營收認列在今年 1 月份；其

餘則是庫存出貨。 

 

2. 另外依據貴公司公告，年後將以租借廠房營運，據公告是向寶齡富錦租借對

嗎？而中間體產能重新啟動後，能在二月份及時貢獻營收嗎？有沒有預計會

在初期恢復多少產能？ 

A：目前租約尚未完成簽訂，故無法說明相關細節，後續請參閱公告 

 

3. 公司今年營運資金是否還足夠營運，有沒有計畫啟動舉債或融資因應重建工

程？ 

A：營運資金目前估計尚足夠，若需要，舉債或借款為選項 

 


